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２３－３ 経営協議会議事概要 

 

日 時 平成２３年１１月３０日（水）１３：３０～１５：４６    

場 所 総合研究棟Ⅱ・第１会議室 

出席者 内田学長（議長） 

    佐藤，志田，銭谷，多田，土橋，西岡，宮池，渡辺 

    武田，田中，滝，朴，坂口各理事，竹田病院長 

列席者 山本，緒方，江原，住田各副学長，松生，田島各監事， 

坂内 

 

◎ 議事に先立ち，学長から新病棟開院式典及び祝賀会（11 月 25 日（金））にご出席いただ

いた委員の方々へ謝辞があった。 

 

◎ 前回議事概要の確認 

  学長から，前回の議事概要については事前に意見集約を行った結果，１０月１２日付けで

送付した資料を平成２３年度第２回経営協議会議事概要として，記録にとどめた旨の報告が

あり，了承された。 

 

Ⅰ 協議事項 

なし 

 

Ⅱ 報告事項 

１．三重大学スマートキャンパス（MIESC）実証事業について 

  坂内教授から，三重大学スマートキャンパス（MIESC）実証事業について，「資料１」

に基づき報告があった。 

 

２．平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果等について 

  滝理事から，平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果等について，「資料２」

に基づき報告があった。 

 

３．平成２４年度概算要求について 

     坂口理事から，平成２４年度概算要求について，「資料３」に基づき報告があった。 

 

 ４．第６回三重大学先端研究シンポジウムの開催について 

武田理事から，第６回三重大学先端研究シンポジウムの開催について，「資料４」に

基づき報告があった。 

    

 ５．平成２３年度大学就職内定率調べについて 

    田中理事から，平成２３年度大学就職内定率調べについて，「資料５」に基づき報告が

あった。 

 

 ６．その他 

   ①今後本学が伸ばすべき領域について 

     各理事・副学長から，今後本学が伸ばすべき領域について，「資料６」に基づき報告
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があった。 

     また，坂口理事から，一般職国家公務員への給与減額措置等への対応について，報

告があった。 

 

②次回の開催について 

        学長から，次回開催日は１月２５日（水）を予定しており，終了後，意見交換会を予

定しているので，日程調整の上，ご出席願いたい旨の発言があった。 

     また，今年度最終の経営協議会は 3 月２３日（金）を予定しており，併せて日程の

調整を願いたい旨の付言があった。 

 

以 上 

  


